



文責：校長 中山 博紀

添田っ子



もうすぐ冬休み♪ 2学期 ありがとうございました！



4か月間という、3つの学期の中で最も長い、2学期も残りわずかとなりました。ふり返ってみると、子どもたちの素敵な姿をたくさん見ることができました。

4年生の宿泊体験学習。「つなぐ」をめあてとして、1泊2日英彦山青年の家で過ごしました。添田町英彦山の自然の豊かさ、ありがたさを実感した二日間でした。互いを思いやり、優しさあふれる4年生の姿に成長を感じました。

5年生の長期宿泊体験学習。「協力・努力・全力」をめあてとして、山歩きやフィールドワーク、ピザやカレー作りなど、たくさんの体験活動を実施しました。子どもたちの変化から、役割や責任を自覚し、チームとして一つになっていく成長を実感した5日間でした。

開校後、第1回となる運動会。練習期間中には、熱中症も心配されるとともに、旧添田小学校運動場での開催となり、十分な練習時間を確保することが難しい状況ではありました。しかしながら、高学年の各係での活躍等もあり、立派な演技をみせてくれました。

1・2・3年生のバスハイク。1年生は「海響館」、2年生は「到津の森公園」、3年生は「いのちのたび博物館」へ。同じ学年・学級の仲間たちと、同じ場所で、同じ時間を過ごし、同じ思い出を積み重ねるバスハイク。仲を深める機会にもなったことだと思います。

6年生の修学旅行。「命の大切さを知ること」「全員が楽しめるようにすること」の二つを大きなめあてとした、長崎・熊本への旅。追悼平和祈念館で行った平和集会での誓いの言葉や6年生の子どもたちの立派な姿から成長を感じました。

まだまだここでは紹介しきれないほど、他にも各学年で行った活動もありました。こうした体験活動の積み重ねは、他の学校では経験できない貴重な体験です。

体験活動により育んだ豊かな心を3学期の成長につなげていきます。保護者の皆様には、たいへんお世話になりました。ありがとうございました！



インフルエンザ感染拡大対策としての学級・学年閉鎖について

添田小学校では、12月に入り、インフルエンザ及び発熱等による欠席児童が増え、これまで複数の学級・学年閉鎖を実施しています。学級・学年閉鎖は、感染の拡大を防止するために、学級の2割程度の感染やその他熱症状などの状況を踏まえ、教育委員会や校医の先生への相談のもと決定しています。各ご家庭には、急にお仕事のお休みを取っていただきたり、家族等に様子をみてもらえるようにお願いしたりするなど、ご迷惑をおかけしていることと思います。感染予防に努めていただくとともに、ご理解・ご協力のほどお願いいたします。



第41回少年の主張大会 6年生2名の見事な発表！



11月22日（土）オーケーホールにて、主張大会がありました。添田小・中学校の代表計6名が出場し、それぞれの思いや考えを主張しました。小学校からは、町の審査で選出された6年生手嶋花奈さんと吉竹菜々羽さんが出場しました。それぞれ「心のバリアフリー」「家族」の大切さをうたいました。立派な姿に感動しました。

冬休み 安全に！ 健康に！

14日間の冬休みです。子どもたちには、安全・健康に留意して、有意義な冬休みにしてほしいと願っています。特にインフルエンザ等の感染対策、自転車の乗り方等交通安全、規則正しい生活などに気を付けてあげてください。お願いいいたします。

2学期終業式：12月24日（水）

3学期始業式：1月 8日（木）